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PRESIDENZA DEL PRESIDENTE BIANCHERI. i " . .. " 

SOMMARIO. Il deputato Casati chiede sieno dichiarate urgenti le-petizioni portanti i n. 3637 e 
3638. =z Omaggi. ~ Il deputato Bovio svolge una sua proposta di legge per istituire una cat-
tedra dantesca nelle Università di Roma e di Napoli — Risposta del ministro della pubblica 
istruzione. — Il deputato Mariotti Filippo svolge ima proposta di legge per il trasporto da Pa-
rigi e per la tumulazione in Santa Croce delle ceneri di Gioacchino Rossini —- Risposta del mini-
stro della pubblica istruzione. = Seguito della discussione del bilancio del Ministero della pubblica 
istruzione — Parla sul capitolo 20 il deputato Turbiglio Sebastiano, al quale rispondono il mi-
nistro ed il relatore — Approvatisi i capitoli dal 20 al 25 — Sul capitolo 26 discorrono i de-
putati Arbib, G inori, Bonghi, Balestra, Gomin, Farina, Palomba ed il ministro — Approvasi 
il capitolo 26 — Sul capitolo 27 discorre il deputato Mussi, al quale risponde il ministro — 
Approvasi il capitolo 27 — Osservazioni al capitolo 28 del deputato Ferrari Ettore e risposta 
del ministro — Approvasi il capitolo 28 — Sul capitolo 29 parlano i deputati Mar cor a, Ca-
vallette, Bonghi, Indetti, Buchini Odoardo, Branca, Arcoleo relatore, Baccelli Guido, Miceli ed 
il ministro La discussione del capitolo è rimandata a domani. 

La seduta comincia alle ore 2,30 pomeridiane. 
De Seta, segretario, dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente, che è approvato ; 
quindi legge il seguente sunto di 

Petizioni . 
3637. Il dottor Angelo Villa-Pernice, presi-

dente dell'associazione fra gli agricoltori del cir-
condario di Monza, manda alla Camera la deli-
berazione presa ad unanimità da quella associa-
zione per chiedere che, nella riforma della tariffa 
doganale, il ciazio d'importazione del frumento 
sia elevato a lire 4 al quintale, e sul granturco 
a lire 2,50. 

3638. E. Rusca, presidente della Società agraria 
di Lombardia, chiede che vengano in tempo utile 
denunciati i trattati di commercio vigenti cogli 
esteri Stati, facendo luogo a nuove convenzioni 
nella base dell'equità e della reciprocità di tratta-
mento, avuto riguardo alla gran differenza ora 
esistente f ra il nostro costo di produzione e quello 
degli altri paesi. 

Presidente. Ha facoltà di parlare l'onorevole 
Casati sul sunto delle petizioni. 

Casati. Prego la Camera di dichiarare urgente 
le petizioni n. 3637 e 3638, e di deferirle al-
l'esame della Commissione incaricata di riferire 
sulle tariffe doganali. 

(L'urgenza è ammessa). 


